

第2回町田市子どもセンターただON 運営委員会 会議録

日時 2024年10月11日 18時00分から19時30分まで
会場 子どもセンターただON 2階「ことこと」「とんとん」
出席者 委員14名、子ども委員2名、子どもセンターただON職員5名、児童青少年課職員1名

1 夏休みの様子

7月中は、みんなテンションが上がっていて、大変賑やか。

7月に香港ユニセフ協会が日本の「子どもにやさしいまちづくり」の先進事例として町田市を視察するため訪日した。

近年は、お盆の週も来館者はそれほど減らない。

台風が多く、8月30日・31日は閉館になったが、大きな混乱はなかった。

夏休みのイベントは、夏祭りをはじめに、いろいろなことを実施していた。子ども委員会も「KOR (King Of recreation)」「寺子屋」などのイベントを企画・実施してくれた。

夜通し遊んでいた子たちが朝、来館して、ただONで寝ていることがある。その周りで小学生が遊んでいるという光景が見られた。

大きな問題はなく、たくさん子どもが来ている中でも無事に過ごすことができた。

2 事業報告

「香港ユニセフ協会による子どもセンターただONの視察」

香港の子どもたち18名を含む、総勢38名が子どもセンターただONを視察。

町田市の「子どもにやさしいまちづくり」事業の説明・和太鼓体験・子どもセンターただON見学ツアー・意見交流を行う。

最初は緊張した様子だった子どもたちも、一緒に過ごすうちに打ち解けていき、最後はみんなで写真を撮った。

「夏まつり」

8月25日(日)午前11時から午後3時まで実施した。

来館者は約700名。昨年よりも多く、大盛況だった。

太鼓の演奏でスタートし、模擬店・工作・ステージ発表・遊びのコーナー・水遊びなどで楽しんだ。

今回も地域の方々やボランティアの皆様、子ども委員会のご協力の元、実施することができた。

今後の事業

・FC町田ゼルビア×ただON「三輪緑山ベースへ行こう！」

10月14日(月・祝)に実施予定。小学生～18歳が対象。

当日は、参加者は子どもセンターただONに集合して、FC町田ゼルビアのバスで三輪緑山ベース

へ向かい、見学や運動して遊ぶ予定。

・「忠生こどもフェスティバル」

10月20日(日)に実施される予定の「忠生こどもフェスティバル」に、太鼓WOたたこONと子ども委員会が参加する予定。太鼓は12時30分より出演予定。子ども委員会はピンボールのようなゲームを行う予定。

・「TADAONハロウィン2024～来ないとイタズラしちゃうぞ！！～」

10月27日(日)に実施を予定していたが、ただONが衆議院議員選挙の投票所となるため、止むを得ず中止となった。

・「アグリハウスオープンイベント」

11月16日(土)に実施される予定。子ども委員会が「忠生丸」というゲームを「アグリハウスオープンイベント」用アレンジして出展する予定。

3 11周年記念「ただONパーティ11」について

2025年1月26日(日)10時～15時に実施予定。

4 その他

情報交換

2025年2月14日(金)18時～「第3回運営委員会」